

## Pipas cobran 800% más del valor del líquido

HÉCTOR MOLINA

Ante la falta de **agua**, los dueños de las pipas multiplican el precio del líquido que entregan en casas y negocios hasta 800%, sin que exista alguna regulación por el costo del **servicio**.

Con los cortes al suministro de **agua**, los habitantes de algunas zonas de la ciudad llegan a pagar hasta 2 mil pesos por 10 mil litros de **agua potable**.

En contraste, los propietarios de las pipas sólo pagan 250 pesos por esta cantidad del líquido que les es suministrada por el Sistema de Aguas del DF.

Actualmente, el **organismo** vende en bloque alrededor de 800 mil litros de **agua** al día a los propietarios de este medio de transporte. Esta cantidad equivale a 80 pipas.

El costo de las pipas particulares por cargar cisternas se eleva si el transportista ya tenía un pedido programado o si se desvía su ruta. Este fue el caso de Pedro Silva, quien pagó 2 mil pesos por la carga de una pipa en la colonia Cuauhtémoc, a un precio que rebasó 800% el precio original.

En la colonia Del Valle, en Benito Juárez, el precio



Si alguien pide el servicio y los casa de su ruta, sale caro

de la pipa oscila entre los 920 y mil pesos, es decir, 400% más del costo original. Según vecinos de la zona utilizan este **servicio** una vez a la semana.

De acuerdo con el director del Sistema de Aguas de la ciudad de México, Ramón Aguirre, hasta ahora no existe una legislación que permita regular el precio que los particulares ponen al líquido que distribuyen después de adquirirlo.

